

Jeudi, 11 avril 2002

30. Pluies torrentielles à Ténérife et dans l'est de l'Espagne et changement climatique (vote)

Propositions de résolution B5-0218, 0231, et 0237/2002
(*Détail du vote: annexe 1, point 14*)

PROPOSITION DE RÉSOLUTION RC B5-0218/2002 (remplaçant les B5-0218, 0231, et 0237/2002):

déposée par les députés suivants:

- Fernández Martín, García-Margallo y Marfil, Salafranca Sánchez-Neyra et Galeote Quecedo, au nom du groupe PPE-DE,
- Medina Ortega, Sornosa Martínez et Roth-Behrendt, au nom du groupe PSE,
- Sánchez García, au nom du groupe ELDR,
- Nogueira Román et Mayol i Raynal, au nom du groupe Verts/ALE,
- Marset Campos, Jové Peres, González Álvarez et Puerta, au nom du groupe GUE/NGL.

Le Parlement adopte la résolution (P5_TA(2002)0193).

*
* *

Corrections de vote:

Proposition de résolution sur la session extraordinaire de l'Assemblée générale des Nations unies consacrée aux enfants (RC- B5-0216/2002)

- amendement 1
pour: Berthu

FIN DE L'HEURE DES VOTES

FIN DU DÉBAT D'ACTUALITÉ

Intervient M. Posselt qui se plaint de l'organisation des travaux, le début de la semaine étant surchargé par rapport au jeudi, au point que l'heure des questions à la Commission de mardi a dû être supprimée et l'heure des questions au Conseil de mercredi a été écourtée; il demande que, le temps réservé à la séance du jeudi après-midi soit mieux utilisé (M. le Président lui fait observer que la Conférence des présidents lui avait donné toute latitude pour adapter l'ordre des travaux aux obligations de M. Solana qui, devant participer au sommet de Madrid mercredi, ne pouvait être présent que mardi après-midi pour le débat sur le Moyen-Orient).

31. Trafic de drogue (délai de dépôt d'amendements)

M. le Président communique que, en raison de l'adoption tardive du rapport Oostlander sur le trafic de drogue, inscrit à l'heure des votes de la séance du 25 avril 2002 (*point 74 de l'OJ*), le délai de dépôt d'amendements à ce rapport est prorogé au lundi 22 avril 12 heures.

32. Composition des commissions

À la demande du groupe PPE-DE, le Parlement ratifie la nomination de M^{me} Saïfi comme membre de la commission FEMM.